
 

 

Gemeindeausschuss St. Bonifatius / St. Elisabeth 
Sitzungsprotokoll 

13.12.2023 

I. Eröffnung 

Jill Fortmann eröffnete die ordentliche Sitzung des Gemeindeausschusses St. 
Bonifatius / St. Elisabeth am 13.12.2023 um 18:05 Uhr im Gemeindezentrum St. 
Elisabeth. Sitzungsende war um 19:08 Uhr.  

II. Tagesordnung 

a) Begrüßung 

b) Stand Ordnung Gemeindezentrum / Jugendheim 

c) Stand Gespräch Immobilienprojektgruppe mit Gemeinde St. Elisabeth 

d) Fronleichnam 2024 in St. Elisabeth (Prozession endet dort) 

e) Info aus PGR 

f) Terminplanung 2024 

g) Verschiedenes 
 

III. Ergebnisse der Tagesordnungspunkte  

a) Begrüßung  

b) Auf den Aufruf zur Beschriftung der Schränke in Gemeindezentrum und 
Jugenheim in St. Elisabeth gab es nicht an allen Schränken 
Rückmeldung. Am Sitzungszimmer wurden die Schränke vor allem von 
der KAB beschriftet. Im U-Raum sollte (mindestens) je ein Schrank von 
der Caritas und ein Schrank von der Handarbeitsgruppe belegt sein. Im 
Büro des Jugendheims habe eine Gruppe einen Schrank, in den 
restlichen Schränken sind die Krippenfiguren. Im Januar wird Jill 
Fortmann einen Termin mit allen Verantwortlichen der einzelnen 
Gruppen vereinbaren, an dem die Schränke geöffnet und ggf. neu 
zugeordnet werden sollen. Sollte an manchen Schränken keine 
Beschriftung oder die Schränke geschlossen sein, sollen diese Schränke, 
ggf. durch eine Firma, geöffnet werden. Es wird bis zu dem Termin, an 
dem die Schränke geöffnet werden sollen, erneut Aushänge geben, die 
dazu auffordern, die Schränke zu beschriften und an dem Termin zu 
erscheinen, um die Schränke zu öffnen. 
Ein Mitglied des Gemeindeauschusses wird bis zur nächsten Sitzung 
einen Vorschlag zur Anordnung der Tischen in den einzelnen Räumen, 
sowie die Belegung der Räume ausabreiten. Auch einen Vorschlag zu 



 

 

einer neuen Hausordnung wird diese Person bis zur nächsten Sitzung 
ausarbeiten. All diese Punkte werden in der nächsten Sitzung 
besprochen. 

c) Mitglieder der Immobilienprojektgruppe und Mitglieder der Gemeinde 
St. Elisabeth haben sich zu einem Gespräch getroffen. Es wurde von 
dem Gespräch berichtet und Enttäuschung deutlich gemacht, da die 
Jugendlichen sich z.T. nicht bzw. von einzelnen Anwesenden 
ernstgenommen gefühlt hätten. Auch sei es sehr schade, dass den 
Jugendlichen Engagement in St. Elisabeth verboten worden sei. 

d) Die Prozession an Fronleichnam 2024 wird in St. Elisabeth enden. Ob 
sich der Gemeindeausschuss bei der Organisation einer Begegnung im 
Anschluss beteiligen will, ggf. sogar initiativ, wird in der nächsten 
Sitzung besprochen, wenn hoffentlich mehr Mitglieder anwesend sind. 

e) Jill Fortmann hat folgende Beschlussvorlage, welche sowohl vom 
Kirchenvorstand als auch vom Pfarrgemeinderat mehrheitlich 
angenommen wurde, zur Kenntnisnahme verlesen: „Wir beschließen die 
Pfarrkirche St. Bonifatius als zentrale Gottesdienstkirche zu entwickeln. 
Das bedeutet, ab 2024 werden an diesem Ort verstärkt 
(gottesdienstliche) Angebote gemacht. Im Herbst 2024 entwickeln wir 
eine neue Gottesdienst-Ordnung aufgrund des 2025 zu erwartenden 
pastoralen Personals. Dabei wird die besondere Rolle von St. Bonifatius 
als zentrale Gottesdienstkirche berücksichtigt. Im Jahr 2025 wird die 
gemeinsame Feier der großen Gottesdienste in St. Bonifatius fortgesetzt. 
In diesem Zeitraum sollen Ideen für die Umgestaltung von Kirchenraum 
und Kirchenanlage entstehen.“ 

f) Die nächste Sitzung des Gemeindeausschusses wird in KW 8 am 19.02. 
oder 22.02. stattfinden. Dazu wird Jill Fortmann die Mitglieder nach 
ihrem präferierten Termin fragen. 

g) Verschiedenes 

(a) Die Sternsingeraktion sei gut angelaufen. Leider sei in den 
Vermeldungen nicht auf die Anmeldung hingewiesen worden. 

(b) Am 06.01. werden in St. Elisabeth Weihnachtslieder im Anschluss 
an den Gottesdienst in der Kirche gesungen. 

(c) Das Podest für die Krippe wird am Montag, 18.12., aufgebaut. Die 
Krippe soll am Mittwoch darauf aufgebaut werden. Ludger sucht 
noch Unterstützung.  

(d) Die Bäume werden am Donnerstag geliefert. 



 

 

(e) Es wurde leider kein Adventkranz aufgehängt, sondern die Stelen 
aufgestellt. Ludger sagte, dass er keine Zeit gehabt hätte, einen 
Kranz zu binden und auch auf Antwort von zwei Pastören gewartet 
hätte. Es wurde darauf hingewiesen, dass eine Abweichung vom 
Beschluss mindestens kommuniziert werden müsse, was leider 
nicht geschehen ist. 

IV. Nächste Sitzung 

Die nächste Sitzung findet in KW 8 im Gemeindezentrum St. Bonifatius statt. 

 

Für das Protokoll: 

Jill Fortmann 


